

# *Le contrôle global des prix de détail se poursuit dans le pays*

---



La Havane, 5 août (RHC) Des actions conjointes et globales de contrôle des prix, du paiement des impôts et du processus bancaire, parmi les acteurs économiques, ont été réalisées ce week-end dans tout le pays, dans le cadre des efforts du Ministère des Finances et des Prix (MFP) pour corriger les distorsions et relancer l'économie.

Vladimir Regueiro Ale, chef de l'agence, a expliqué que depuis le 11 juillet, quelques jours après l'établissement de nouveaux prix de détail pour six produits de base, il a été décidé que les inspections de la gestion non étatique et des entités étatiques ne couvriraient pas seulement cette réglementation, mais aussi d'autres processus importants.

Il a souligné que, sous la direction des gouvernements locaux et avec la participation de directeurs et de spécialistes du MFP, de l'Office national d'administration fiscale (ONAT), des directions de surveillance intégrale (DIS) et de toutes les institutions qui peuvent fournir des inspecteurs, les exercices conjoints susmentionnés sont réalisés dans tous les territoires, y compris dans le secteur de l'État, et qu'ils sont accueillis favorablement par la population.

Ce samedi à Pinar del Río, accompagné d'Eumelín González Sánchez, son gouverneur provincial, et d'autres fonctionnaires locaux, le ministre des Finances et des Prix a vérifié dans les zones de vente l'utilisation des codes QR, l'utilisation des comptes fiscaux et le paiement des impôts.

Il a donné pour instruction de maintenir systématiquement ces contrôles, dans lesquels sont détectées des violations ou des contraventions qui donnent lieu à l'imposition d'amendes élevées, à la fermeture d'entreprises ou à d'autres mesures.

Il a souligné que, d'une part, les prix maximaux des produits de base tels que le poulet découpé, les huiles alimentaires (à l'exception de l'huile d'olive), le lait en poudre, les pâtes, les saucisses et les détergents en poudre sont maintenus ou abaissés et que, d'autre part, les bénéfices des achats effectués par l'État par l'intermédiaire du budget et des secteurs commerciaux à partir de formes de gestion non étatiques doivent être définis.

La question prioritaire de la lutte contre l'évasion fiscale est également prise en compte lors des inspections conjointes, au cours desquelles les acteurs économiques sont tenus d'utiliser les comptes fiscaux, a réaffirmé M. Regueiro Ale.

Le MFP, en collaboration avec l'ONAT et les gouvernements locaux, a pour objectif de faire en sorte que de plus en plus de municipalités inversent la situation de déficit budgétaire, de sorte que l'augmentation des recettes leur permette de dégager un excédent, afin de contribuer à la relance de l'économie, ce qui implique tout d'abord d'établir l'ordre et le contrôle, et d'éliminer les distorsions, a conclu le ministre.  
(Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361986-le-controle-global-des-prix-de-detail-se-poursuit-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**